



## 9 Merchant Yang Bisa Dikunjungi Dengan Voucher Sodexo

A. Putra - [SUMUT.GARDAMEDIA.ID](http://SUMUT.GARDAMEDIA.ID)

Jan 3, 2023 - 21:14



MEDAN - Voucher saat ini telah menjadi sebuah alat pembayaran yang banyak diminati karena dinilai lebih mudah digunakan dan mendapatkan banyak keuntungan. Anda bisa melakukan berbagai transaksi mulai dari belanja, membeli makan hingga memainkan beberapa game online terbaik dengan menggunakan voucher.

Salah satu voucher yang banyak digunakan oleh masyarakat karena mempunyai berbagai keuntungan dan kemudahan yaitu [Voucher Sodexo](#). Anda bisa menggunakan voucher Sodexo untuk berbelanja di supermarket, membeli makanan, membeli pakaian hingga bisa digunakan saat berlibur.

Voucher Sodexo pun mudah didapatkan, Anda bisa membelinya di berbagai platform online. Berikut ini adalah merchant yang bisa Anda kunjungi setelah memperoleh voucher Sodexo.

1. Supermarket.

Anda bisa menggunakan voucher Sodexo ketika berbelanja di beberapa supermarket seperti Carrefour, Alfamart, Alfamidi, Lawson, Seroyamart, Kalcare dan Omiyago. Belanja kebutuhan harian menjadi lebih mudah dengan adanya voucher ini, ditambah adanya beberapa promo pada waktu tertentu.

## 2. Solaria.

Solaria merupakan restoran keluarga yang menawarkan berbagai macam makanan dan minuman seperti chicken cordon bleu, nasi goreng teri medan, kwetiau siram ayam, nasi ayam goreng mentega dan masih banyak menu lainnya. Anda bisa makan disini dengan nyaman sambil berkumpul dengan kerabat atau keluarga.

## 3. Burger King.

Restoran siap saji ini menyajikan menu utama burger yang lezat. Terdapat berbagai jenis minuman dan makanan ringan. Beberapa menu Burger King paling terkenal yaitu Italian kings beef burger, ayam yuzu, sakura beef burger, serta tropical delight beef burger.

## 4. Gelato Bar.

Tempat nongkrong ini sangat coco dikunjungi bagi Anda pecinta es krim. Es krim khas Italia yang lembut dan lezat ini sangat digemari oleh semua kalangan. Gelato Bar memang memfokuskan untuk mengembangkan dessert asal negeri Italia ini dengan menghadirkan banyak variasi gelato yang membuat penasaran para pengunjungnya. Selain memiliki kelebihan dalam soal rasa, kelembutan tekstur dan kualitas bahan premium, tempat ini menyajikan desain interior yang menarik.

## 5. Goldmart.

Goldmart merupakan toko retail perhiasan modern dengan sistem fixed price yang akan menjamin kenyamanan pelanggan dalam berbelanja tanpa harus mengkhawatirkan fluktuasi perubahan harga. Dengan demikian akan mempermudah pelanggan untuk berbelanja dengan cerdas.

## 6. Matahari Department Store.

Matahari Department Store merupakan perusahaan ritel terkemuka di Indonesia yang menyediakan perlengkapan fashion, aksesoris, kecantikan, hingga peralatan rumah tangga dengan harga yang terjangkau.

Matahari menghadirkan produk-produk stylish berkualitas tinggi serta pengalaman berbelanja yang istimewa, bekerja sama dengan pemasok lokal dan internasional yang terpercaya untuk menawarkan beragam produk terbaru dari merek eksklusif dan merek internasional.

## 7. Bengkel Mobil HRA Group.

PT. HRA merupakan sebuah perusahaan yang bergerak dibidang jasa perbaikan & perawatan serta penyedia suku cadang kendaraan roda empat. UKM ini bergerak di bidang perawatan, perbaikan dan penjualan spare part kendaraan bermotor roda empat sejak tahun 2001.

## 8. Prodia.

Prodia adalah jaringan laboratorium kesehatan klinik di Indonesia yang telah melayani lebih dari 600 jenis tes, melakukan lebih dari 130.000 tes per bulan bagi lebih dari 1.400 rumah sakit, klinik spesialis, dan laboratorium klinik lainnya di

seluruh Indonesia.

#### 9. Diva Family Karaoke.

Diva Family Karaoke merupakan tempat hiburan untuk keluarga dengan nuansa bersih, berkelas dan modern.

Tempat ini cocok dijadikan tempat untuk berkumpul dengan anggota keluarga, partner bisnis, kolega dan mitra kerja.